

## El SLPPD participó de una jornada sobre tecnologías

Escrito por Administrador

Jueves, 19 de Septiembre de 2013 00:00

---

{besps}serviciodeprotecciondelosderechosdelnino19092013|width=215|height=142{/besps}

El día lunes 16 de septiembre, el equipo del Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño, a cargo de Vanina Andrea Polifrone, participó de la jornada "Las tecnologías de la información y su aplicación en el ámbito de la niñez y adolescencia en la provincia de Buenos Aires", dictado por el equipo del REUNA (Registro Estadístico Unificado de Niñez y Adolescencia).

Resultó positivo en cuanto a generar nuevos conocimientos en relación a la herramienta informática que utiliza a diario esta área, como así también en el uso de la misma para el estudio estadístico, que permitirá un abordaje más asertivo en los casos de vulneración de derechos.